

Profession de foi Jacqueline

J'ai été baptisée lorsque j'étais bébé. Je n'ai pas reçu d'instruction religieuse.

J'ai accompagné quelquefois mes petites voisines à un après-midi kermesse paroissiale.

J'aurais aimé aller au catéchisme mais je n'ai pas osé en faire la demande.

J'ai demandé le baptême pour mes enfants lorsqu'ils étaient bébés.

Je les ai inscrits au catéchisme lorsqu'ils étaient en âge.

Guy Gravier prêtre à l'époque a posé la question :

Qui aimerait animer un groupe de catéchisme ?

J'ai levé la main.

Je pense que l'Esprit Saint a soufflé à ce moment-là.

C'est à partir de ce jour que ma foi a beaucoup évolué.

A travers les enfants du catéchisme, c'est ma propre instruction chrétienne qui s'est mise en place.

Leur propre questionnement fut une source d'approfondissement personnel.

Nous tissons des liens très forts.

Ce chemin m'a permis d'aller vers la confirmation.

En recevant ce sacrement très important, l'Esprit-Saint agit en moi tous les jours et m'ouvre à une vie renouvelée.

Seigneur Jésus, je crois que tu es sorti à notre rencontre.

Jacqueline Brel